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Gianni Benedetto è il nuovo presidente del Rotary 
Saluzzo 

Sar¨ in carica per lôanno sociale 2018 ï 2019. Spilla e collare 
consegnati dal pastpresident Andrea Galleano. Nuovo ingresso nel 
Rotary Saluzzo: Gianfranco Sorasio presidente di Eviso 

 
Saluzzo, il nuovo presidente Rotary Gianni Benedetto, la moglie Daniela Cozzupoli, il past presidente Andrea Galleano e la 

moglie Gemma 

 

Gianni Benedetto , classe 1968, ingegnere elettronico, titolare dellõItaltras, sposato 
con Daniela Cozzupoli  vicepreside dellõistituto Pellico, ¯ il nuovo presidente del Rotary club 
Saluzzo per lõanno sociale 2018 ð 2019, il quarantottesimo del sodalizio fondato in città nel 
1956. 

Il collare con 47 targhette dõoro, il numero dei presidenti da allora fino ad oggi e la spilla 
del ruolo, gli sono stati consegnati, lunedì scorso  allõagriturismo La Gallina Bianca da Andrea 
Galleano che ha chiuso tra gli onori della sala rotariana il suo mandato, accogliendo nel club 
un nuovo socio: Gianfranco Sorasio. 
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Sorasio, laurea in Ingegneria nucleare, già docente universitario di Fisica  a Lisbona, master 
alla Harvard Business School di Boston, è il presidente e Ceo di eVISO, società saluzzese che 
opera nel campo dellõenergia e tecnologia per le aziende, sposato con Miriam Rodriguez , 
padre di tre figli. Un profilo di alto livello internazionale, ha sottolineato il "padrino"  di 
club  Cesare Pallo, che ha scelto il territorio e di far  crescere la famigl ia nello stesso.   

òOrgoglioso di essere il presidente del Rotary Saluzzo - la prima dichiarazione di Benedetto 
- Mi sento una grossa responsabilità sulle spalle, perché vorrei dare  il miglior contributo 
possibile al Rotary ed alla nostra comunità" .  

Rotary come sinonimo di amicizia, etica, professionalità e impegno sociale la sua idea di 
club, lanciando i temi del programma futuro. Saranno in stretto rapporto con il mondo della 
scuola e delle opportunità per i giovani con un service di ampia portata r iconducibile alla 
riduzione dello spreco alimentare e  in cui è stato coinvolto il sindaco  Mauro 
Calderoni,  presente al passaggio di consegne. 

òIn collaborazione con i due club cuneesi, Rotary Cuneo e Alpi del mare, aiuteremo i nostri 
anziani fragili che vi vono nelle residenze sanitarie assistenziali offrendo loro un aiuto dal 
punto di vista neuro -psicologico e nutrizionale. In sinergia con un club di Torino verrà 
acquistato un macchinario per lõospedale SantõAnnaó.  

Dallõimpegno locale a quello internazionale attraverso lõadesione al progetto del Rotary 
internazionale per lõeradicazione della poliomielite dal pianeta. Dal lancio del programma 
"Polio plus" nel 1985, la malattia è stata debellata del 99.9%. " Nel 1988 cõerano 350.000 casi 
nel mondo, nel 2017  solo 21, al 16 giugno 2018 solo 9 casi, confinati in Afganistan. Manca 
tanto cos³! anche il nostro club quindi dar¨ una mano per raggiungere lõobiettivo polio 
zero".  

Lõevidenziatore sulle tre parole chiave del governatore Gancia per questõanno 
rotariano:  comunicazione, condivisione e sintonia di azione  e la conclusione con il motto 
di Barry Rassin, presidente Rotary International: òSiate di ispirazioneó.  

Gianni Benedetto ha ringraziato il  presidente Andrea Galleano per gli obiettivi raggiunti, un 
lungo elenco di services ed iniziative ricordati ricordati  con immagini video dal 
pastpresident.  

Un "In bocca al lupoó al presidente incoming Luigi Musacchio  e il  ringraziamento a  Silvano 
Rolando che ha fatto scoprire il Rotary al nuovo presidente in carica.   

Presenti alla serata lõattuale assistente del governatore Rotary Salvatore Linguanti,  il 
futuro  William Brignone , il presidente Rotary Cuneo Alpi del Mare   Giuseppe Malfi,  la 
past Lella Olivero ,  Flavia Cerutti  Zonta Saluzzo, Giuseppe Beltempo  comandante della 
Compagnia dei Carabinieri di Saluzzo e il luogotenente  Fabrizio Giordano.    
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TARGATO CN - 04 luglio  2018  

Meno zucchero, più salute e zero spreco: il Rotary 
Saluzzo lancia la mini bustina di zucchero 

Eô la campagna anti spreco alimentare pro salute promossa dal nuovo 
presidente del club Gianni Benedetto. Iniziata la distribuzione nei bar. 
La campagna pro bono in un video spot professionale a breve su 
YouTube 

 
Saluzzo, il lancio della mini bustina di zucchero Rotary 

ò Meno zucchero, pi½ salute e zero sprecoó : il  Rotary Saluzzo lancia la mini confezione di 
zucchero e la sua campagna anti spreco-pro salute.  

Solo 2 grammi, anziché 5, la quantità di prodotto contenuto nella  bustina che è più piccola 
(4,5 x 4,5 cm) di quella standard (6,5x4,5 cm).  

Obbiettivo: diminuire lo spreco di zucchero non buttando la parte rimanente che spesso non 
viene consumata e promuovere la salute. Eõ  il service che òbuca il videoó con tanto di video 
spot, realizzato per  lõanno 2018-19 dal nuovo presidente Rotary saluzzese Giovanni 
Benedetto. Lo ha presentato nella sua prima conviviale, luned³ scorso allõInterno2. 
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Le  bustine con il logo rotariano in bella vista, sono già su molti banconi di bar della città e 
circondario in alt ernativa alla dose normale ( la rete rotariana e dei rotarac ma non solo  fa 
da distributore, 1000 bustine ciascuno per ogni locale).  

L'obiettivo salute   per il minor consumo di zucchero  è tra gli obbiettivi primari in linea con  i 
più recenti   imperativi me dici che la  relazione  ò- meno zucchero +  saluteó presentata nella 
serata da Giulia Francese , biologa nutrizionista, laureata in Scienze degli alimenti e della 
Nutrizione ha evidenziato.  

Lõidea potrebbe diventare unõazione apripista nel far diventare standard  il nuovo formato 
proposto dal Rotary.  Sono impressionanti  infatti  le quantit¨ risparmiate da questo òtaglioó 
di zucchero: 3.000.000 di kg non sprecati in  un mese scegliendo la bustina Rotary ( calcolo 
su un miliardo di bustine ). Sono un treno di  vagoni  interi.  

Il sostegno allõoperazione ¯ stato espresso dal sindaco Mauro Calderon i e da Remo 
Gattiglia,  esponente distrettuale Rotary che ha condotto per tre anni  la Commissione 
Rotary Foundation, al quale è andato l'encomio  simbolico del club di Saluzzo firmato dai 
presidenti  Benedetto e Galleano òper la competenza  messa a disposizione del Distretto  ð 
 Paolo Francese - a supporto dello sviluppo spirito rotariano ó. 

Plauso allõiniziativa dello Spresal: dal direttore Santo Alfonzo  lõaccento  sullõimportanza 
della promozione della  salute, del riuscire a cambiare le abitudini delle persone 
promuovendo comportamenti corretti   che  possono migliorare la qualità di vita. Anche con 
un minor consumo, con una bustina della òmassima portataó di 2 grammi.   

Per veicolare la campagna anche un video spot professionale, realizzato   a costo zero dalla 
Smart-Factory di  Stefania Bindolo  e dal regista  Andrea Vernoli,  suo marito con lõintervento 
del supervisor Maurizio Bodrero , verzuolese direttore creativo della òPublicis Groupó e 
direttore  òCreativo Italiaó della Mercedes. Musiche di Enrico Sabena. Il lancio la  prossima su 
YouTube del Rotary Saluzzo. 

Il messaggio pro bono diventa un circolo virtuoso di azioni: legato ad esso  la possibilità 
di donare òun mese di caff¯ó in euro alla campagna per lõeradicazione della polio nel 
mondo, cavallo di battaglia del Rotary International o attraverso il caffè sospeso, come 
insegna la tradizione partenopea.  

Nellõelenco dei ringraziamenti del presidente Benedetto anche quelli al cas t:   Anna Carla 
Zardo,  la piccola  Beatrice Rabbia, Elia Mana,  attori nello spot girato all'interno 
dello  stabilimento del caffè Excelsior.   
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Rotary Saluzzo, serata con il neo Governatore e 
ingresso di una nuova socia 

Eô Luisa Frandino della Sedamyl spa. Il neo Governatore Gancia a 
Saluzzo nel tour di conoscenza loda il club saluzzese per le iniziative: 
in primis quella della mini bustina di zuc chero 

 
Da sinistra Gi anni Benedetto, presidente Rotary Saluzzo, Luisa Frandino, Gian Michele Gancia Governatore del Distretto, 
Francesco Manna 

 

òComunicazione, condivisione, sintonia dõazione, scelte condivise e senza personalismi, con 
la volontà di risolvere reali problemi dei nostri territori e delle Comunità lontane. 
"Insiemeò si possono promuovere cambianti positivi e duraturió. Ha fatto perno sul concetto 
del presidente internazionale del Rotary  Barry Rassin òEssere di ispirazioneó e sullõidea 
progettuale del club, quale agente etico di cambiamento, la relazione del neo governatore 
del Distretto 2032  Gian Michele Gancia , a Saluzzo lunedì 22, tappa del tour di conoscenza 
dei vari club.   

òSaluzzo, un club coeso e di esempio". Lo ha lodato, elencando le iniziative che fanno 
conoscere il sodalizio esternamente. Tra queste la recentissima campagna contro lo spreco 
alimentare, lanciata con la mini bustina di zucchero dal nuovo presidente  Gianni 
Benedetto . La porzione da 2 grammi è già sui banconi dei bar  del Saluzzese ed è pronto lo 
spot professionale presentato nella serata, a breve sui social e altri mezzi di comunicazione.  

Nel focus sullõazione umanitaria della Fondazione Rotary, "la seconda nel mondo per 
affidabilità"  Gancia ha ricordato la campagna per lõeradicazione della polio. òOggi lõultimo 
caso potrebbe essere davvero lõultimoó presentando lõiniziativa òCentesimi per vincereó. Eõ 
la raccolta che ognuno può fare per la causa, riempendo di monetine da pochi centesimi una 
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bottiglia di plastica da me zzo litro di acqua  (circa 15 euro il contenuto) da consegnare ad un 
club locale.  

Grande attenzione ai giovani  òsono il nostro presenteó. Nella serata saluzzese i consigli ai 
giovani del Rotarac Monviso, capitanati dalla presidente  Rossella Sbuttoni . 

Il Governatore ha salutato lõingresso nel Rotary Saluzzo di Luisa Frandino , presentata 
da Francesco Manna. Laureata in economia e commercio ¯ la responsabile dellõufficio 
amministrativo, finanza e bilancio dellõazienda di famiglia: la Sedamyl spa. Eõ nel Cda di 
Etea, societ¨ di sviluppo e studio collegata al gruppo. Eõ attiva in associazioni di 
volontariato in ambito sociale (a Savigliano con Nodocomix -Medici del sorriso) e culturale: 
nel Cda dellõAccademia Filarmonica Saluzzo. 

La nuova socia, che implementa le quote femminili e quelle della famiglia allõinterno del 
club, è sposata con il commercialista  Umberto Bugliarelli ed ha due figli:  Giovanni  di 15 
anni e Benedetta  di 13.  

Nella serata il sodalizio ha salutato due studentesse:  Letizia Garri  di ritorno dalla Vi rginia 
e Catalina Peirone , argentina, che a Revello dove è ospite della famiglia Garri ha rivisto la 
casa dei trisavoli, emigrati ad inizio del secolo scorso. Le sue studentesse hanno presentato 
le rispettive esperienze di studio, svolte nellõambito dello Scambio Giovani promosso dal 
Rotary. 

Presenti alla serata  Alessandro De Lucchi  e Willy Brignone, rispettivamente segretario e 
assistente del Governatore.  

  

 Vilma Brignone  
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Frate Indovino - settembre 2018 
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TARGATO CN - 16 settembre 2018 



Saluzzo, prosit rotariano con bollicine delle 
Clarisse e Chatus di Bric Aut di Brondello 

Le due etichette saluzzesi sono prodotte nel territorio dai soci Luigi 
Fassino e Santo Alfonzo. Raccontata la passione di fare il vino per sé e 
per gli amici. Nella conviviale la presentazione del primo studente 
asiatico a Saluzzo dello Scambio giovani Rotary 

 
Rotary Saluzzo, Gianni Benedetto, Gakuto Hanabary, Luigi Fassino, Letizia Garri, Catalina Peirone, Santo Alfonzo  

 

Bollicine delle Clarisse di Saluzzo e Chatus di Brondello. Etichette saluzzesi con lo spirito del 
territorio al centro, prodotte da appassiona ti di vino e dellõarte di farlo, hanno 
accompagnato il menù della conviviale  Rotary Saluzzo allõInterno 2. 

Storie raccontate con gioia dal grappolo alla bottiglia da  Santo Alfonzo  direttore Spresal 
proprietario della Vigna Bric Aut  e da Luigi Fassino  della Società Santa Chiara dal nome 
della via che conduceva allõantico Monastero delle suore, in pieno alto centro storico. 

Nella vasta letteratura del vino si sono inseriti a pieno titolo con lõ esperienza  di che 
produce per sé e generosamente per gli amici  (ma con competenza)  raccontando le òverit¨ 
 sul vinoó: come si fa e, come  lo fanno loro.  

òUna passione punto e basta ð affermazione di Santo Alfonzo,   natali siciliani   e lõamore per 
un vitigno òalpinoó: lo chatus robusto e  antico,  vitigno nebbiolo di Dronero. Un 
innamoramento nato alcuni  anni dopo aver acquistato òBric Autó, vigna a 700 metri sul 
livello del mare a Brondello, dal microclima particolare dove vegetano anche i banani.   

Oltre 700 piante da cui ricava 500 / 600 bottiglie di Chatus di Bric A ut. Una produzione non 
in vendita - sottolinea Alfonzo, dopo le  note storiche e curiose sul vino, le immagini  della 
 òsuaó  vendemmia, la raccolta  dellõuva con un  gruppo di amici,  òma in sicurezzaó 
(afferma con ironia in relazione al ruolo in Spresal )  e il momento di allegra convivialità 
sotto la pergola, con menù siciliano -piemontese firmato dal padrone di casa.  

Dal rosso rubino dello Chatus che si accompagna bene con le carni, alle Bollicine "Clarisse" in 
onore delle suore che avevano la vigna vista Monviso, oltre il muro della Castiglia.  

http://www.targatocn.it/typo3temp/pics/r_1b4f71b868.jpg


Il vitigno precedente è stato sostituito con vitigni  a bacca nera di Pinot  e a bacca  bianca di 
 Chardonnay con cui i quali si fa lo Champagne. òCi¸ che volevamo produrre noi  e con  il 
metodo tradizionale   ð ha spiegato Luigi Fassino, illustrando i vari passaggi, dal test dei 
grappoli, alla rifermentazione in bottiglia secondo il metodo champenoise, fino alla 
sboccatura e alla òdoseó aggiunta per rabboccarlo: una miscela che ogni maison ha e che 
 contraddistingue i l prodotto.  òIl nostro ¯ un brut. Aggiungiamo una dose di zucchero 
inferiore   ai 6 grammió. 

La prima vendemmia nel 2014 con un raccolto di 850   chilogrammi di uva,  80 per cento  
pinot nero e 20 per cento  chardonnay . Una  resa di 810 bottiglie: una bottig lia al chilo. 
Dopo la pigiatura dolce ad Alba da Roberto Abellonio, lõattesa e il cammino per diventare 
bollicine  Clarisse.  òPi½ il  vino sta a riposo più  ci sar¨ il cosiddetto perlage fineó.  Uno dei 
fattori importanti che determina il pregio degli   spumanti. Il loro primo vino è   imasto  2 
anni al buio. "Poteva stare sei mesi di più" ð ha continuato Fassino ma ci sono occasione in 
cui il vino di casa non può mancare il brindisi: come per il matrimonio della figlia Giulia, per 
il quale è stato stappato.   

Vini a bollicina Charmat o Champenoise?  La differenza sta metodo, non sempre così 
conosciuta tra estimatori di prosecco e spumanti.  Martinotti o metodo Classico? la serata   
allõinsegna della leggerezza, ha colmato lacune sullõargomento.  

Nel gruppo rota riano di appassionati del nettare di Bacco   anche  Gianfranco Devalle  del 
Consorzio di tutela vini  Colline Saluzzesi, proprietario di una vigna che circonda la sua 
residenza sulla  collina di Saluzzo.  Come contributo alla serata un breve excursus  dotto su l 
vino nel Saluzzese fino allõarrivo dei Savoia e allõinvasione della filossera della vite in 
Europa.  

Una sola pianta sembra essersi salvata: quella di uva luglienga, contro il  muro del   Convento 
delle Clarisse.  

Nella serata Rotary  il presidente  Gianni Benedetto  ha presentato il progetto òUn ponte di 
solidariet¨ó.  Con lõacquisto di una maglietta (anche attraverso il  sito del Distretto 2032) si 
contribuisce ad aiutare   famiglie genovesi che nel crollo del ponte Morandi sono rimaste 
orfane del capofamigl ia. Tra i rotariani saluzzesi è inoltre in corso una raccolta di donazioni 
per il cantiere del Duomo.  

La serata ha visto la partecipazione dei giovani   legati al progetto internazionale   òScambio 
giovanió con la presentazione di Gakuto Hanabary,  giapponese di Tokio, 16 anni, da una 
decina giorni a Saluzzo ospite  della famiglia   Danilo Girello,  la cui figlia  Virginia , sta 
vivendo analoga esperienza in Arizona.  

òEõ il primo studente asiatico a Saluzzo e anche il primo ragazzo, dopo le studentesse  che 
hanno partecipato allõiniziativa ð afferma  Alessandra Tugnoli  dirigente del liceo Soleri 
Bertoni, istituto presso cui studierà il giovane unendosi a  Catalina Peirone , argentina, 
ospite della famiglia  Garri  a Revello,  dove è tornata la figlia  Letizia  dopo aver completato 

il periodo  di scambio in West Virginia .                                                        Vilma Brignone  

 

Gazzetta di Saluzzo - 19 settembre 2018 



 

L'imprenditore agricolo - ottobre 2018 


